
**Open-Air-Konzert bei Sonnenschein:
Cajón-Akademie an der Landesmusikakademie NRW erfolgreich mit Abschlusspräsentation beendet**

40 Musikerinnen und Musiker versammelten sich jetzt für vier Tage in der Landesmusikakademie NRW, um die Vielfalt der Spielweisen der Cajón kennenzulernen. Das Dozententeam unter der Künstlerischen Leitung von Prof. José J. Cortijo sorgte für ein hohes Maß an Kreativität, variable Methodik und Didaktik sowie einen Mix unterschiedlicher Stilistiken und kultureller Diversität. Laura Robles und José Montaña lehrten die Techniken und Spielweisen der peruanischen Musik sowie des Flamencos. Am Sonntagvormittag luden die Teilnehmenden zur Abschlusspräsentation unter freiem Himmel bei Sonnenschein. Wegen der Corona-Einschränkungen konnte das Konzert nur vor geladenen Gästen stattfinden. Die drei Gruppen präsentierten eine vielseitige und beeindruckende Performance, die viel Platz für individuelle Soli und Improvisation ließ. Das Publikum quittierte sie mit starkem Applaus.



Das Dozententeam der Cajón-Akademie in Heek: José Montaña, Laura Robles und José J. Cortijo (v.l.n.r.)

Die Teilnehmenden der Cajón-Akademie präsentieren die Ergebnisse ihrer Workshop-Arbeit open air im Innenhof der Landesmusikakademie NRW in Heek-Nienborg.

(Fotos: Sabine Schulte)

Die **Landesmusikakademie NRW** wirkt seit 1989 für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in Nordrhein-Westfalen. www.landesmusikakademie-nrw.de

Pressekontakt:
Sabine Lahl, M.A.
Medienreferentin
Landesmusikakademie NRW
„Burg Nienborg“ in Heek / Kreis Borken e.V.
Steinweg 2
48619 Heek-Nienborg
Tel. +49(0)2568 9305-18
Fax +49(0)2568 9305-90
sabine.lahl@lma-nrw.de
www.landesmusikakademie-nrw.de